
2 Pièces

41 m²

Réf. 4500-AFO.

175 000 €

Marseille 6Eme
Appartement à vendre (13006)
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M-OI  Marseille  6e  Arrondissement  vous  propose  à  la  vente  en

exclusivité cet appartement de type 2 à rafraîchir, au cœur du quartier

de  Lodi.L'adresse  du  bien,  la  vidéo  de  visite  virtuelle  et  toutes  les

informations  financières  sont  disponibles  en  ligne  sur  le  site  de  Mon

Office  Immobilier  avec  la  référence  4500-AFO  (Lien  direct  sur  les

photos).Situation  et  contexte  :Situé  Cours  Gouffé,  à  seulement

quelques pas de la Place Castellane, cet appartement se trouve au 1er

étage  d'un  immeuble  datant  de  la  fin  du  XIXème  siècle.  Vous

bénéficierez d'un accès aisé aux transports, divers commerces et ...

M-OI  Marseille  6th  Arrondissement  offers  you  for  sale  exclusively  this  type  2

apartment  to  be  refreshed,  in  the  heart  of  the  Lodi  district.The  address  of  the

property,  the virtual  tour  video and all  the financial  information are available online

on the Mon Office Immobilier website with the reference 4500-AFO (Direct link on

the photos).Situation and context:Located Cours Gouffé, just a few steps from Place

Castellane, this apartment is on the 1st floor of a building dating from the end of the

19th  century.  You  will  benefit  from  easy  access  to  transport,  various  shops  and

services, for a ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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